

# *Cuba espère reprendre le dessus du saut en longueur aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes*

---



La Havane, 24 mai, (RHC).- Cuba a bien de chances de reconquérir à Barranquilla, cet été, le titre du saut en longueur des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, après 20 ans sans une médaille d'or dans la discipline.

Pour ce faire, la Fédération cubaine d'athlétisme compte sur deux atouts: Juan Miguel Echevarría, champion du monde en salle, un titre qu'il a gagné en mars à Birmingham et Maikel Masso, champion du monde dans la catégorie des jeunes et des cadets.

Juan Miguel Echevarria et Maikel Masso sont les favoris du saut en longueur à Barranquilla mais ils auront de forts adversaires dont Luis Rivera, du Mexique, Tyrone Smith des îles Bermudes et David Registe, de la Dominique qui a gagné le titre à l'édition précédente de ces jeux, en 2014.

C'est Ivan Pedroso le dernier Cubain qui est monté au plus haut du podium aux Jeux régionaux organisés à Maracaibo en 1998. A cette occasion, il a fait un saut de 8 mètres 49 et battu le record de la compétition, encore en vigueur.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/162986-cuba-espere-reprendre-le-dessus-du-saut-en-longueur-aux-jeux-de-lamerique-centrale-et-des-caraibes>



**Radio Habana Cuba**